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S CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

1579/2022 

Senhora Presidenta, 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do o art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, 

à Secretária Municipal de Educação pedido de informação solicitando que sejam 

prestados esclarecimentos quanto às denúncias de redução da merenda escolar 

ofertada aos alunos da rede municipal de educação. 

Conforme noticiado em veículos de imprensa de grande alcance, bem como 

após o recebimento de inúmeras manifestações por este parlamentar de pais e mães 

de crianças que estudam nas Escola Municipal de Educação Infantil (EMEI), 

especialmente no bairro Ipiranga, Região Nordeste de Belo Horizonte, vez que 

denunciaram a pouca quantidade de comida ofertada para os alunos da creche. 

Ainda segundo a denúncia, houve uma mudança na alimentação ofertada na 

EMEI no mês de agosto. Segundo denúncia, a redução da quantidade de alimento em 

cada refeição se deu a partir de uma nova orientação da prefeitura de Belo Horizonte. 

Inaceitável que uma secretaria que foi responsável pela brusca queda dos indicadores 

de educação do município seja omissa à diminuição da refeição dos alunos, muitos em 

situação de insegurança alimentar. 
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Excelentíssima Senhora 	 9 ',)( 
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Vereadora Marcela Trópia  
Presidenta da Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto,0., ., ..,:p- . ,.. o 
Lazer e Turismo 	 soo 

Nesse sentido, Solicita à Secretária Municipal de Educação que responda: 

- Houve determinação para mudança no cálculo do preparo das refeições, 

resultando na diminuição da quantidade de comida no prato das crianças? 

- Como está a apuração das denúncias realizadas na imprensa? 

- Qual a posição da Secretária sobre as diversas alegações que os alunos estão 

retornando para casa com fome? 
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FASfi, CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Ainda, solicita que sejam enviados os demonstrativos da oferta de merenda 

escolar na EMEI no bairro 'piranga nos últimos 6 meses. 

O presente pedido de informação tem o condão de esclarecer para a população 

os questionamentos realizados ao Executivo, bem como reforçar o papel fiscalizador 

do Vereador, fazendo assim, pertinente o questionamento. 

Belo Horizonte, 29 de agosto de 2022. 

GABRIEL SOUSA Assinado de forma digital 
por GABRIEL SOUSA 

MARQUES DE 	MARQUES DE 

AZEVEDO:014666 AZEVEDO:01466629622 
Dados: 2022.08.29 

29622 	 12:13:37 -03'00' 

Vereador Gabriel 

Excelentíssima Senhora 
Vereadora Marcela Trópia 
Presidenta da Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto, 
Lazer e Turismo 
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